

Gisela und Heinz Schaefer-Stiftung

Kurz-Porträt:

Die Mainzer Eheleute Heinrich Wilhelm Maria Schaefer, geb. am 23. Mai 1925, und Gisela Maria Schaefer geb. Boos, geb. am 19.09. 1929, wohnhaft in Mainz-Bretzenheim (heute Mainz-Drais) gründeten im Jahr 2005 die unselbständige Stiftung mit dem Zweck, Eltern und Alleinerziehende mit mindestens zwei Kindern, in plötzlich eintretenden Notsituationen wie schwere Krankheit, Tod eines Elternteiles, Arbeitslosigkeit für eine begrenzte Zeit (in der Regel höchstens zwei Jahre) im Bereich des Caritasverbandes Mainz e. V. zu helfen.



Heinz Schaefer studierte Architektur an der Technischen Hochschule in Darmstadt von 1945 bis 1949 und war zuletzt als Ministerialrat in der Bauabteilung des Finanzministeriums tätig. Das Ehepaar liebte Reisen insbesondere Studienreisen nach Europa und in den Mittelmeerraum. Ihr Kinderwunsch blieb unerfüllt, darum richteten Sie den Blick bei der Einrichtung ihrer Stiftung auf Not leidende Kinder.

Wie die Stiftung hilft:

Ein Beispiel: Die Leiterin der Kindertagesstätte muss das jüngste Kind der Familie vom

Mittagstisch ausschließen, da die alleinerziehende Mutter das Essens-Geld für drei Kinder nicht aufbringen kann.

Die Stiftung übernimmt die Kosten. Das Kind kann wieder am gemeinsamen Mittagessen teilnehmen.

Stiftungskonto: Pax Bank Konto-Nr. 4 082 828 058, BLZ 370 601 93